

EL SENTIR DE NUESTRAS ESCUADRAS

De los periódicos murales

Sobre nuestra ciudad ceñíase como un sudario de muerte, un aire corrompido de odio y de terror. El campanario, símbolo de piedra de Granollers, abiertas en su cuerpo lacerado heridas enormes de martirio, parecía intentar abrazarse con el azul puro de los cielos, no encontrando otro consuelo que los alaridos feroces de los cuervos, testimonios aprovechados de los campos cubiertos de cadáveres, siembra fecunda de mártires que, llevando en su pecho el honor de España y en el corazón la fe de Dios, supieron morir heroicamente, para fructificar con su sacrificio, en un mañana muy cercano, la tierra en que germinaran las flores de la victoria.

Del P. M. de la 3.ª Escuadra, 1.ª Falange

Acordémonos, camaradas, de esta fecha: 28 DE ENERO: Han transcurrido cinco años de aquella fecha memorable, en la que nosotros, aunque niños entonces, probamos las delicias del "paraíso rojo", quedando bien grabados en nuestras mentes los robos, crímenes e incendios que sufrieron la mayoría de nuestros hogares. Pero aquel caos tenía que acabar, y un día radiante, un día de primavera en pleno invierno llenáronse las calles de nuestra ciudad de alegría, de aquella alegría que por estar tantos años reprimida, estalló en nuestros corazones al llegar los primeros soldados de nuestro invicto CAUDILLO y con ellos la ESPAÑA eterna, aquella que no puede morir porque tiene hijos que saben morir por ella.

Del P. M. de la 3.ª Escuadra, 3.ª Falange

Como los faroles de nuestra "carretera" se encendieron, dando a la vía principal de nuestra ciudad, un aspecto que por el tiempo que habíamos pasado sin verlo parecía irreal y fantástico, así nuestras conciencias salieron de la obscuridad de mazmorra y cheka, para entrar en una España que se había encontrado a sí misma.

Del P. M. de la 1.ª Escuadra, 1.ª Falange

Nuestras Iglesias se abren y con ello vuelve una normalidad a nuestro pueblo. Ahora ya no tenemos que soportar las desgracias de la guerra y sólo falta a la ciudad lo exterior; porque espiritualmente ya no hace falta para los verdaderos patriotas.

Del P. M. de la 1.ª Escuadra, 2.ª Falange

Unos, o cortos de memoria o poco constantes en su esfuerzo, han olvidado lo que prometieron cumplir íntegramente. Otros, despreocupados y frívolos, se han apartado de nuestras filas, creando un ambiente de indiferencia alrededor del alto destino histórico que nos proponemos conseguir.

Del P. M. de la 4.ª Escuadra, 2.ª Falange

Pero que estos señores no se crean que esto va a durar mucho, pues aquí estamos nosotros, herencia y orgullo de aquellos soldados, y no dejaremos pasar por alto estos afanes de romper la Unidad Nacional. Somos luz de amanecer, y como tales alumbraremos y seguiremos los pasos de España, guiados por nuestra Caudilo, hacia la formación de un gran Imperio amparados por la mano de Dios.

Del P. M. de la 5.ª Escuadra, 3.ª Falange

Allí donde se encuentre el peligro, allí se hará inmortal el valor de nuestro Ejército y nuestra Falange, y no dudamos del resultado del combate.

Del P. M. de la 2.ª Escuadra, 1.ª Falange

En aquella fecha el Ejército para vencer empleó fusiles, cañones, etc.; en la batalla que nosotros libramos ahora, emplearemos otras armas que no por ser invisibles son menos poderosas. Serán éstas, en primer lugar, nuestra propia conducta, pues nunca podremos hacer de propagadores de un ideal si nosotros no somos los primeros en obrar con arreglo a él. Debemos, pues, procurar perfeccionarnos hasta el extremo de que cuando combatamos las equivocaciones de los regímenes anteriores, no puedan echarnos en cara ninguna imperfección. Emplearemos también la persuasión, haciendo llegar hasta los corazones más indiferentes e ignorantes las verdades de nuestra doctrina. De esta manera irán pasando a nuestras filas todos los que por ignorancia no lo hayan hecho hasta ahora.

Del P. M. de la 5.ª Escuadra, 1.ª Falange

Pues bien, camaradas, a luchar por obtener esto, y no olvidéis que si un día nuestro Caudillo necesita por el bien de nuestra Nación y el triunfo de la Falange no vaciléis en contestar: "CAUDILLO DE ESPAÑA, A TUS ORDENES".

Del periódico Mural de la 5.ª Escuadra, 2.ª Falange

Seguramente que os habréis fijado, camaradas, que en la prensa española de estos últimos días se trataba el escabroso tema de la neutralidad de nuestra Patria. En casi todos se expresaba la voluntad y pensamiento del pueblo español con suficiente claridad. — Nosotros preguntamos a los posibles lectores del semanario que hace "política de Unidad": ¿Habéis leído algo que a eso se refiera en sus páginas?... La omisión es imperdonable y nosotros la calificamos con nuestros más seleccionados exabruptos.